

Aleksandar Cotric

Aphorismen

Die Erde ist aus dem Chaos entstanden.
Und wir befinden uns immer noch in der Entwicklungsphase.

Nachdem Gott den Menschen geschaffen hatte, gab er auf.

Am Anfang war das Wort. Gleich danach wurde die Zensur verhängt.

Jede Wahrheit ist relativ.
Meistens entspricht sie den offiziellen Standpunkten nicht.

Wer nicht mit uns ist, der ist gegen sich.

Vor dem Gesetz sind alle gleich.
Man macht auch den Unschuldigen den Prozess.

"Der Augenblick der Wahrheit ist gekommen."
Für die Wahrheit sind immer nur einzelne Augenblicke reserviert.

Das Volk hat auf der Straße nichts zu suchen. Die Mülltonnen sind leer.

Wir haben einen Vertrag über die ewige Freundschaft unterzeichnet,
mit der Option einer monatlichen Verlängerung.

Wir haben eine hohe Toleranzschwelle.
Deshalb stolpern wir auch so oft.

Moral, Gerechtigkeit und Ehrlichkeit stehen bei uns nicht zum Verkauf, weil wir uns auf
keinen Preis einigen können.

Erst als entdeckt wurde, dass sie mit Politikern Geschäfte machen,
verstand die Öffentlichkeit, wie gefährlich die Kriminellen sind.

Wer überlebt, der wird erzählen.
Sofern es noch jemanden gibt, dem er erzählen kann.

*